

# レディースパトロールを実施しました

1月21日（火）中部支店 大井川作業所において、レディースパトロールを実施しました。当日は、グラブ浚渫船へ乗船し、ICT施工、DX化など現場で取り組んでいる働き方改革、安全対策、環境に配慮した取り組み等を確認してきました。グラブ浚渫船のオペレーションルーム内で、熟練オペレーター（船長）のお話を伺うことができ、浚渫オペレーションは技術力と経験が無くしては、ICT技術を活かせないことを学び、参加した女性職員にとっても意義のあるパトロールになりました。



【大井川港航路（港口部）埋設対策ほか浚渫工事説明看板】



【グラブ浚渫船（スパッド式）】



【グラブ浚渫船へ通船で移動】



【船上の安全看板】



【グラブ浚渫船 ↑オペレーションルーム】



【若手職員からの船上説明】



【オペレーションルーム 浚渫土採取中】

船上には男女別の快適なトイレ、休憩室が設置されるなど働く環境に配慮されていました。

オペレーションルーム内は、土足禁止、整理整頓されていて快適な空間でした。





【グラブ浚渫作業説明】



【浚渫作業① 土砂採取】



【浚渫作業② 土砂積込】



【グラブ浚渫作業確認中①】



【浚渫作業③ 土砂運搬船へ土砂積込完了】



【グラブ浚渫作業確認中②】



【土砂運搬船で土砂の海上運搬】



参加した  
女性職員  
の皆さん

